

## 令和5年度 緑のカーテン事業について

今年度は希望のあった市内の小学校6校にゴーヤの苗やプランター等を配布し、緑のカーテンを設置しました。

各小学校の緑のカーテンを設置しての感想や写真を、一部抜粋して紹介します。

### ○上浦小学校



○吹揚小学校



<感想>

連続で挑戦したのですが、十分成長させることができず、残念です。日当たりの問題かなと思うので、来年度は設置場所を変更したいです。

○朝倉小学校



<感想>

ゴーヤの実がなって子どもたちが嬉しそうに報告してくれる場面がありました。楽しく成長を観察することができました。

○富田小学校

<感想>

夏場の暑さで十分に水を入れたにも関わらず、育ちはよくなかった。プランターより、露地栽培の方がよかったかもしれない。

○桜井小学校



<感想>

このような機会を与えてくださったことで、興味・関心を持って栽培活動しながら、涼しさを体感し、環境問題を身近なこととして考えることができました。次回も継続して行い、今年度できなかった緑のカーテンの効果を定量的に調査して、科学的に探究する活動も行いたいです。

○伯方小学校

